

Donnerstag, 18. Oktober 2018 Ausgabe 42, Seite 6

Kulturförderpreis am 4. November

Kelkheims Kulturförderpreis wird in diesem Jahr Christian Meeßen und Thomas Berger am 4. November um 11 Uhr im Plenarsaal des Rathauses verliehen. Christian Meeßen prägt seit über zwanzig Jahren das kulturelle Leben in Kelkheim, durch die Leistung des Kirchenchors und das Blasorchesters der Gemeinde St. Dionysius in Münster. In Kelkheim war er in 120 Konzerten in den letzten Jahren dabei. -Thomas Berger, ehemaliger Lehrer des Richter-Gymnasiums, hat in den vierzig Jahren seiner Tä-tigkeit als Publizist mehrere Bücher und eine große Zahl an Beiträgen in Anthologien und Zeitschriften verfasst, nicht zuletzt gehören seine Lesungen und Vorträge in Kelkheim dazu.